
 
Verbale assemblea genitori del 9.11.2013 
Il giorno 9 novembre 2013 si è svolta la riunione indetta dal COGELMO per caldeggiare la 
partecipazione all' elezione del C.d.I. del 17-18 novembre rendendo noti i nominativi dei candidati 
e per fare il punto della situazione in merito a quanto emerso nella riunione generale del 28 
settembre. 
Punto1.  Risolti i problemi relativi all'agibilità  della palestra e allo sfalcio dell'erba del giardino 
scolastico. In via di risoluzione anche il problema fumo dato che non ci sono i regolamenti 
attuativi  del nuovo DL e quindi si tornerà al regolamento in vigore fino ad ora: si fuma solo nelle 
aree dedicate comprese nel perimetro scolastico. 
Punto 2. Aula studenti, il dirigente scolastico ha deciso che l'aula numero 42 verrà utilizzata come 
aula studenti dove poter eventualmente consumare il pranzo visto che in alcuni giorni il bar della 
scuola, dato l'afflusso dovuto ai rientri , non é sufficientemente capiente. 
Punto 3. Si registra un grave ritardo nei programmi di realizzazione del registro elettronico, con 
riferimento a tutte le funzionalità dovute. Tra i motivi che causano il ritardo vi è la mancata 
configurazione dei computer per l'installazione del programma, avendo segnalato il tecnico del 
liceo, preposto all'azione, una necessità di supporto: ad oggi non si sono resi disponibili docenti 
per tale eventuale supporto operativo. In aggiunta si prende atto che non tutto il corpo docente 
ha partecipato attivamente ai percorsi di introduzione del registro elettronico, i quali prevedevano 
l'adesione e la partecipazione a programmi di aggiornamento (obbligatori). La situazione è di fatto 
in uno stato di paralisi e richiede un'azione correttiva urgente, a tutti i livelli.    
Punto 4. Dall'inizio della scuola si sono già verificati episodi di assenze ingiustificate  di alcuni 
professori, che hanno lasciato i ragazzi incustoditi senza terminare l'orario di lezione o durante 
un'uscita didattica . 
Punto 5. Alcuni genitori hanno offerto contributi per programmi extrascolastici tramite 
associazioni da loro presiedute che diano ai ragazzi possibilità di mettersi alla prova con i loro 
lavori : le proposte verranno presentate nei prossimi consigli di istituto. 

La riunione termina alle 11.30 con due obiettivi di brevissimo termine: 

- l 'invio di una lettera ai rappresentanti di classe, da condividere con tutti i genitori, della 
lista dei candidati all' elezione del Consiglio di istituto. 

- la segnalazione  di una lista di problemi relativi a tutta la scuola, che il presidente 
COGELMO  presenterà al dirigente scolastico ed ai coordinatori su sollecitazione dei 
rappresentanti delle varie classi, in modo da instaurare un clima di collaborazione tra le 
parti che porti ad un REALE miglioramento sia della didattica che dell'ambiente scolastico. 

Ricordando che proprio il consiglio di istituto sarà il luogo deputato a tale confronto ed è perciò 
essenziale che abbia un AMPIO e CONVINTO sostegno della componente genitoriale. 

 


